

令和7年度

伊勢崎市立坂東小学校



学校通信

ばんどうたろう

坂東太郎



第 9号

令和7年6月3日(火)発行

校長 関根 崇史

## 保護者の皆様のご協力に感謝します！

### 【PTA校内清掃】

5月25日(日)にPTA校内清掃が実施されました。作業内容は、各教室のエアコンフィルターや扇風機の掃除です。高所に設置されているため、子供たちに作業させることはできません。また、設置数も多いため、職員だけでの作業となると時間もかかり、手をつけるのが難しい状況です。そこでここ数年、保護者の皆様に協力をお願いし、ボランティアとして参加していただいて、職員と一緒に清掃作業を行なっています。



今年度も、PTA本部及び学校から呼びかけを行なったところ、休日にも関わらず、保護者と児童併せて50名以上の参加の申し出がありました。本当にありがとうございます。

9時に体育館に集合し、分担を確認した後に、それぞれの場所で作業が始まりました。脚立を持参してくれた方もいて、自主的に、手際よく作業を進めてくれました。エアコンフィルターは、一年間のホコリがびっしりで、それを掃除機などで吸い取り、その後水洗いまで行ないました。扇風機はカバーを外し、羽根を水洗いしてホコリを流しました。

参加した子供たちも、お家の方と一緒に作業に取り組んでいました。「またボランティアをしたい」「『ありがとうございます』と言ってもらえると気持ちがいい」などといった言葉が、子供たちから聞かれたのも嬉しかったです。

### 【1～3年 新体力テスト】



5月27日(火)の1、2校時、校庭と体育館を使って1～3年生の新体力テストが実施されました。実施種目は、校庭での「立ち幅跳び」と「ソフトボール投げ」、体育館での「反復横跳び」と「上体起こし」の4種目です。

実施にあたり、学校から協力依頼の通知を出したところ、50名近い保護者の方から参加申し出がありました。平日の昼間にも関わらず、これだけ多くの方が来校し、子供たちの活動をサポートしていただけたことに感謝しています。保護者の皆様に記録測定の補助をしていただいたお陰で、効率的に、短時間で新体力テストを終了することができました。

子供たちは、保護者の皆様の応援もあり、いつも以上に頑張ることができたようです。疲れもあったはずですが、満足感のある笑顔が多く見られました。



子供たちのために、快く学校へ足を運んでくれる保護者の方がたくさんいることに心より感謝します。これからも協力をお願いする場面が度々あると思いますが、温かいお力添えをいただけたら幸いです。引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いします。

6月になりました。梅雨に入り、気候の変化が大きくなる時期です。この時期、車では、雨により歩行者が見えにくくなったり、濡れた路面にタイヤが滑りやすくなったりします。歩行者は、傘を差すことで、視界が狭くなりがちです。そのようなことから、6月には交通事故が起こりやすくなります。下校時間から夕方の暗くなり始める時間帯は、さらにその危険性が高まります。

新年度になり2か月、新しい環境にも慣れ、気持ちの緩みが感じられる児童も見られます。交通事故を始めとする事故防止や、防犯意識について、ご家庭でもう一度確認をお願いします。これからも、学校と家庭で連携を図りながら、子供たちの安全を守っていきましょう。